

学校だより

磯の香り

令和2年12月18日

福井市長橋小学校

TEL: 86-1119

FAX: 86-1110



14日から冬型が強まり、初雪が降りました。学校では、換気に気をつけながら学習や行事に取り組んでいます。季節柄、インフルエンザの、そして新型コロナウイルスの感染予防に努めながら、子供たちがノビノビと過ごすことを第一に取り組んでいきたいと思ひます。

学習発表会

12/12(土)

- ①全校合奏「ミッキー・マウス・マーチ」
- ②1・2年生発表
「たんけん・はっけん・生活科」
- ③3～6年生発表
「英語劇 MOMOTARO」



たくさんのおうちの方に見に来ていただき、子供たちは緊張気味！



最高の出来にみんな満足そう。 さすが、長橋っ子！秘めた力を発揮してくれました。

親子ふれあい学級

7重跳びのギネス記録保持者、森口明利氏を講師にお迎えし、親子なわとび教室が行われました。先生の技のすごさにビックリでした。



ベルマーク整理作業



親子ふれあい学級の後、保護者の皆様のご協力により集計作業が行われました。12日現在で685.3点集まりました。ご協力ありがとうございました。

花いっぱい運動

11月に3～6年生がプランターカバーを作りました。その後プランターにビオラの苗と水仙・ムスカリの球根を植えました。1月後半に各地区の集落センター等にお届けする予定です。長橋・菅生地区が花いっぱいになりますように！



プランターを入れて
持っていきます！



環境ISO 学校訪問



長橋小学校は、毎年「福井市学校版環境ISO」制度の認定を受け、環境に関する学習活動に取り組んでいます。自然に触れるわかめ干しや梅もぎ、磯遊びや磯観察、環境を美しくする海岸清掃、そして校内での節電・節水の取組などがそれに当たります。11月に入り、子供たちからエコキャラクターを募集し、校内のスイッチの近くなどに貼ってあります。校長から「SDGs（エスディーズ）」に関する話もしました。12月7日に市から学校訪問があり、北菅生自治会長中村様の同席の元、ご高評をいただきました。地域に根ざした体験活動について、お褒めの言葉をいただき、うれしい限りでした。ずっと続けたい取組であると再認識しました。中村様、お忙しい中ありがとうございました。

12・1月の主な行事

12/25日（金） 冬休み前集会
26日（土）～1/4（月）
冬休み



1 / 5日（火） 授業再開、児童朝礼
19日（火） カルタ大会
21日（木） エコ集会
22日（金） スケート教室
26日（火） スピーチ集会
29日（金） なわとび大会